

## Delegado Provincial Bastián Alarcón encabeza Mesa Técnica del Comité de Gestión de Riesgos y Desastres

El encuentro tuvo como objetivo establecer coordinación con los cinco municipios de la provincia, así también servicios públicos y organismos de emergencia ante las lluvias pronosticada para la provincia en los próximos días.

En dependencias de Delegación Presidencial Provincial de Melipilla se desarrolló la Mesa Técnica del Comité de Gestión de Riesgos y Desastres, instancia encabezada por el delegado provincial, Bastián Alarcón, junto al encargado de emergencias, Juan González, oportunidad en la cual participaron los encargados de emergencia municipal, servicios públicos y organismos de emergencia del territorio.

La autoridad provincial expuso el encuentro tuvo como propósito establecer coordinación interinstitucional ante el pronóstico de precipitaciones para los próximos días, donde se esperan rachas de viento normal a moderado de hasta 60 km por hora, y de 10 a 20 mm de lluvias para este miércoles, y misma cantidad para este jueves, detallando que además SENAPRED estableció Declaración de Alerta Temprana Preventiva Regional.

"Tuvimos un COGRID para poder coordinarnos en cuanto a lo que es la Provincia de Melipilla y los diferentes actores involucrados en una posible emergencia, esto a propósito de que viene un frente de lluvias y de bastante viento, por tanto debemos estar preparados. Por ello hemos convocado a todos los encargados de las oficinas de emergencia de las comunas, junto a los jefes de servicio, como vialidad, seremi de salud, inspección del trabajo, junto a empresas privadas de suministros, como CGE y Aguas Andinas, bomberos, entre otros actores, para tener nuevamente esta Mesa Técnica de Gestión de Riesgos y Desastres, en que pudimos transparentar los recursos con lo que cuenta

cada municipio, donde además debemos cooperarnos en que haga falta".

Paralelamente, el delegado Bastián Alarcón agregó que además "se revisó los protocolos de acción ante algunas eventualidades, como cortes de suministros, cortes viales, y problemas domésticos que puedan tener las personas, reforzar los puntos más críticos de cada comuna, así también priorizar el trabajo conjunto".

Por su parte, Óscar Nuñez, Comandante de Bomberos de Melipilla, expuso que la institución recibió los modelos meteorológicos de la Dirección Meteorológico de Chile respecto al frente meteorológico. "Ahora venimos saliendo del COGRID Provincial, y nosotros ya estamos preparados con un acuartelamiento parcial, que va desde el día miércoles al domingo, con aproximadamente 40 bomberos por día, con todo nuestro material disponible, por tanto estaremos disponibles en caso de que la comunidad lo requiera y las autoridades nos necesiten en alguna contingencia".

En esta línea, el Comandante de Bomberos de Melipilla hizo un llamado a la comunidad a la prevención. "El llamado es a no exponerse y salir sólo si es necesario, además de tener cuidado con el viento, puesto se esperan ráfagas de viento que pueden ser bastante altas, que pueden generar alguna caída de árboles y producir accidentes involuntarios, y que pongan cuidado con los sistemas de calefacción, que son los que en invierno son los que generan mayor

cantidad de emergencias en cuanto a incendios".

Finalmente, las autoridades reiteraron el llamado a la comunidad a mantenerse informada a través de canales oficiales, al autocuidado, y a preparar sus hogares, despejando canaletas y limpiando bajadas de agua, entre otros, para evitar situaciones de riesgo.

